



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 371
28 de junio de 2016

Académicos debatieron sobre el dinero electrónico

La Facultad de Ciencias Económicas desarrolló el foro sobre Dinero Electrónico con la participación de: Carlos de la Torre, Director del Instituto de Investigaciones de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, PUCE, Fernando Mosquera, Docente de la Universidad Central del Ecuador y Pablo Dávalos, docente de la PUCE. El foro fue organizado en el marco de la celebración del aniversario 66 de la Facultad.

Dávalos enmarcó el debate con la pregunta ¿puede un país que no tiene moneda crear una política monetaria? Y explicó que a partir de la dolarización las funciones del Banco Central se redujeron pues se dejó de emitir monedas.

De la Torre expuso de forma general los problemas que generaría el dinero electrónico relacionado al capital base que maneja el Banco Central del Ecuador.

Mosquera en su presentación demostró que durante los últimos 10 años, a través de las leyes y reglamentos aprobados por la Asamblea Nacional, en el país se ha reducido el poder del sistema financiero privado con el fin de aumentar el poder de la economía popular y solidaria. En base a esta afirmación explicó la pugna existente entre los representantes del sistema financiero privado y del Banco Central del Ecuador en cuanto al manejo del dinero electrónico. **J.S**

